

Rennpappen im Härtetest

Pausaer Gewerbegebiet erwartet am Wochenende wieder tausende Zuschauer

PAUSA. Das halbe Dutzend ist voll: Vom 11. bis 13. Juni findet zum sechsten Mal das Pausaer Trabantrennen statt.

„Nachdem der positive Zuspruch in einem nicht endenden Regen auf uns einprasselte“ (O-Ton Veranstalter), steht es für die Organisatoren des Events fest, das Pausaer Trabantrennen zu einer festen „Institution“ werden zu lassen. Die Bestenermittlung von 80 Trabant-Teams gehört mit Sicherheit zu den größten Sportveranstaltungen im Vogtland und rückt die Region und die Stadt Pausa erneut in den Blickpunkt der Öffentlichkeit. Mehrere tausend begeisterte Zuschauer sahen im letzten Jahr Motorsport für jeden Geschmack.

Gab es in den letzten fünf Jahren atemberaubende Flugeinlagen und dramatische Positionskämpfe der Trabant-Piloten, so werden die Zuschauer auch 2010 wieder beeindruckende Drifts und perfekte Kurventechniken auf dem schwierigen Kurs erleben. Acht Stunden rasen die Trabis über die anspruchsvolle Piste aus Feld, Wiese und Fahrbahn. Ein wahrer Härtetest für die Rennpappen!



Die YAK52 soll über der Rennstrecke eine Flugvorführung zeigen. Foto: Flugschule-stahnke

Zudem kommt es nicht selten unter den Kontrahenten zu Remplern, so dass die Fahrzeuge am Ende des Rennens arg ramponiert aussehen!

Die Streckenführung hat sich im Laufe der letzten Veranstaltungen mehrfach geändert. Sie wurde aufgrund der immer größeren Teilnehmerzahlen ständig vergrößert – von ursprünglich 1,2 auf inzwischen über zwei Kilometer!

Große Unterstützung erhält die Veranstaltung durch die Stadt Pausa. So wird die Freiwillige Feuerwehr Pausa das Geschehen sicherheitstechnisch betreuen. Weiterhin werden sich die Aktiven des Feuerwehrvereins und die Agrargenossenschaft Unterreichenau um das leibliche Wohl der Gäste kümmern.

Motorsportwochenende nicht möglich wäre.

Die Veranstaltung hält an allen drei Tagen für Groß und Klein, Alt und Jung für jeden etwas bereit. Auch neben der Rennstrecke und sogar darüber gibt's was für die Augen: Erstmals durch die Flugschule Stahnke aus Erlbach-Kirchberg während des Rennens ab 13 Uhr eine Flugvorführung mit einer YAK52 stattfinden. Bedingung ist natürlich, dass das Wetter mitspielt.

Eingebettet in das Trabantrennwochenende ist am Sonntag wieder der Pausaer Enduro-Tag, bei dem jeder mitfahren kann. (grz)

INFORMATION

Alles zum Pausaer Trabantrennen und Bilder aus den vorigen Jahren unter www.trabant-pausa.de.

Organisator Lutz Jacob weiß das Verständnis der Anwohner sehr zu schätzen, da ohne deren Zustimmung dieses